

PRESSEMITTEILUNG

UNTERNEHMEN



März 2023

M+E Truck bei MAHA

Ausbildungsmöglichkeiten erleben – praxisnah und intuitiv

- **Der Besuch des M+E InfoTruck (M+E = Metall und Elektro) von bayme war bereits im vergangenen Jahr ein voller Erfolg. Mit dieser Erfahrung stand für MAHA fest, dass eine Wiederholung stattfinden muss. Der InfoTruck fährt unter dem Motto „Faszination Technik“ durch Bayern und informiert Schüler/-innen der siebten bis zehnten Klassen an Mittelschulen über die Ausbildungsmöglichkeiten in der Metall- und Elektroindustrie.**

Haldenwang, 1. März 2023. Die Auswahl an Ausbildungsberufen ist riesengroß. Umso verständlicher, dass viele Jugendliche in den Abschlussklassen vor der Wahl stehen und sich die Frage stellen: „Was möchte ich werden?“. Um sie bei der Berufsfindung zu unterstützen, bekamen die Auszubildenden von morgen die Gelegenheit vom 14. bis 16. Februar 2023 den M+E InfoTruck auf MAHAs Betriebsgelände zu besuchen.

Etwa 180 Schüler/-innen verschiedener Mittelschulen aus Obergünzburg, Dietmannsried, Altusried und Kempten nahmen dieses Angebot in Anspruch. Sie informierten sich über die verschiedenen Ausbildungsmöglichkeiten beim Unternehmen MAHA und auch über die Berufsbilder in der Metall- und Elektro-Industrie im Allgemeinen. Das Besondere – die Schüler/-innen durften das Thema „Faszination Technik“ erlebnisorientiert mittels anschaulicher Experimentierstationen praxisnah und intuitiv erleben.

Dafür sorgte der M+E Info Truck mit seinen 80 Quadratmetern, die auf zwei Stockwerke verteilt waren. In der unteren Etage des Trucks konnten sich die Schüler/-innen mit praktisch orientierten Aufgaben befassen. Hierzu gehörten beispielsweise die Programmierung einer CNC-Maschine und das anschließende Fräsen eines Werkstückes. Außerdem konnten an einem Arbeitsplatz mit Elektromodulen verschiedene Aufgaben mit unterschiedlichen Schaltungen gelöst werden. In der zweiten Etage des Trucks stand die Berufskunde im Vordergrund, die auf einem großen Touchscreen dargestellt wurde. Durch den Vortrag von MAHA-Auszubildenden wurden die Schüler/-innen über MAHA selbst, den Beruf des Industriekaufmanns (m/w/d), freie Praktikumsplätze und die Bewerberauswahl im Unternehmen informiert. Zudem konnten sie sich bei einem Rundgang durch die MAHA-Lehrwerkstatt über die Ausbildungs- und Arbeitssituation erkundigen und sich mit unseren Auszubildenden austauschen. Viele Schüler/innen zeigten sich begeistert über die Vielfältigkeit der Metall- und Elektroindustrie sowie die Ausbildungsmöglichkeiten bei MAHA. Begleitet wurden die Aktionstage von den MAHA-Ausbildern Erwin Kling, Benjamin Hotz, Florian Filleböck, Maximilian Romer, Andreas Traut und Franziska Buz.

PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG

Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de

Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:

<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de